

**ICP**INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

L'esprit grand ouvert sur le monde

Communiqué de presse
Paris, le 7 avril 2020

Mme Isabelle Aoustin-Hercé et Me Hirbod Dehghani-Azar rejoignent Stephen Bensimon et Natalie Fricero à la direction de l'Ifomene ICP

L'Institut de Formation à la Médiation et à la Négociation (Ifomene) a le plaisir d'accueillir – à compter du 1er avril 2020 - Isabelle Aoustin-Hercé et Hirbod Dehghani-Azar qui rejoignent Natalie Fricero et Stephen Bensimon au sein de sa direction collégiale.

Dans la continuité du développement de l'Ifomene depuis vingt ans, il s'agit de renforcer l'équipe de direction avec le précieux et actif concours de ces deux nouveaux membres à l'organisation des équipes de l'Ifomene et à la promotion des valeurs de pacification des relations humaines chères à l'ICP.

La notoriété d'Isabelle Aoustin-Hercé et de Hirbod Dehghani-Azar comme médiateurs très actifs dans le monde du droit et de l'entreprise, leur expérience de formateurs et responsables depuis dix ans à l'Ifomene ont gagné l'estime et la confiance de tous.

« Dans le cadre universitaire de l'Institut Catholique de Paris et dans un contexte professionnel éminemment porteur, l'Ifomene œuvre pour une pacification des relations humaines par la médiation, la négociation et tous modes amiables, libres, éthiques et responsables, dans tous les domaines de la vie publique comme privée. » - déclare Mgr Philippe Bordeyne, Recteur de l'ICP – « Je salue l'arrivée au sein de la direction d'Isabelle Aoustin-Hercé et de Hirbod Dehghani-Azar qui va permettre de consolider et renforcer notre développement au service de nos valeurs ! »

« Depuis sa création en 1998, la direction de l'Ifomene a toujours été collégiale, avec Raynald de Choiseul, Laurence Villeneuve et Hugues de Roquette-Buisson, toujours actifs à nos côtés » précise Stephen Bensimon – « Laurence Villeneuve reste responsable du DU1 et DU2 Paris, et Hugues de Roquette-Buisson continue sa charge concernant les projets à l'étranger, le CEDR, le DU+. Alors, bienvenue à nos chers Isabelle et Hirbod pour développer la médiation et ses valeurs ! »

Au service des acteurs de la vie économique et sociale, l'Ifomene propose une très large gamme de programmes de formation professionnelle continue. Il construit des formations sur mesure avec et pour les organismes publics, entreprises, syndicats professionnels, professions réglementées qui le souhaitent.

Dans le cadre de la crise sanitaire actuelle, les équipes de l'Ifomene ont mis en place les moyens nécessaires pour assurer la continuité de leurs formations. Ainsi, un module du Diplôme Universitaire « DU2 » de médiation avec Henri Cohen Solal a été tenu par Zoom® le samedi 28 mars avec près de 150 participants. D'autres formations en groupe plus restreints ont lieu régulièrement. L'équipe en télétravail assure les prochaines formations qui ouvrent en avril pour le DU1 à Paris et d'autres en province à partir du 24 avril, en partie prévues à distance et les autres modules en présentiel. Les 300 stagiaires et étudiants actuellement inscrits peuvent ainsi suivre les formations DEMF, DU 1ère et 2nde partie de médiateur, formations avec l'IGPDE, l'EHESP, le Conseil départemental de Seine Saint Denis, l'UCAO Abidjan et plusieurs écoles d'avocats.



Sont également maintenus les prochains rendez-vous des Cafés de la Médiation (2ème jeudi du mois 18h) à distance. La première séance en téléconférence ce jeudi 9 avril abordera le thème : L'intimité au risque du confinement.

La nouvelle direction collégiale de l'Ifomene

Isabelle Aoustin-Hercé a exercé comme directrice des ressources humaines, directrice juridique, directrice des moyens généraux, directrice financière, et commerciale d'entreprises importantes, dans le secteur privé et public. Médiatrice très active, elle est responsable Ifomene depuis dix ans. Stephen Bensimon est normalien, philosophe, co-auteur de l'ouvrage de référence Art et techniques de la Médiation (LexisNexis, 2018), médiateur AME agréé à la Cour d'appel de Paris et il est l'un des fondateurs de l'Ifomene.

Hirbod Dehghani-Azar a été directeur de service commercial, directeur d'une PME, directeur de cabinet et élu municipal. Avocat, membre du Conseil de l'Ordre du barreau de Paris et Expert auprès du Conseil National des Barreaux et ancien Président de l'Association des Médiateurs Européens, il est responsable Ifomene depuis dix ans et médiateur très actif.

Natalie Fricero, Professeure des Universités, Directrice de l'Institut d'Etudes Judiciaires de l'Université de Nice Sophia-Antipolis, auteur d'ouvrages de procédure civile et sur les MARD, Membre du Conseil Supérieur de la Magistrature. Elle est la directrice académique de l'Ifomene.

À propos de l'Ifomene

L'Institut universitaire de Formation à la Médiation et à la Négociation travaille activement depuis 1997 à répondre aux besoins croissants des entreprises pour trouver des solutions négociées au règlement des conflits.

L'Ifomene est aujourd'hui le leader parmi les centres de formation à la médiation et la négociation en France, avec plus de 200 médiateurs formés chaque année à Paris, et plus de 100 en Régions et à l'International. Son diplôme universitaire de médiateur, en partenariat avec l'Ordre des avocats de Paris, est au catalogue de l'ENM.

L'Ifomene est partenaire d'Ecoles d'avocats, Chambres de commerce, organisations gouvernementales et intergouvernementales et développe des formations régulières en France, en Tunisie, en Côte d'Ivoire, au Liban, en Italie, aux Etats-Unis, au Canada, et maintenant au Brésil. L'Ifomene est un institut directement rattaché au Recteur de l'ICP et l'une des composantes de l'ICP.

À propos de l'Institut Catholique de Paris

L'Institut Catholique de Paris est un établissement d'enseignement supérieur privé à but non lucratif. Porté par une association reconnue d'utilité publique, il a obtenu du Ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation la qualification d'Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG). Habilité à signer un contrat avec l'État, il émerge à la campagne d'évaluation 2017-2018 du HCERES (vague D). Son Unité de Recherche « Religion, Culture et Société » fait l'objet d'une reconnaissance par le Ministère depuis 2014.



ICP
INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

L'esprit grand ouvert sur le monde

Communiqué de presse
Paris, le 7 avril 2020

lcp.fr

Contact presse :

Isabella Salburg - Directrice de la Communication et du Marketing

Tel : + 33 1 44 39 60 38 - Mob : +33 6 65 90 80 54 - courriel : i.salburg@icp.fr